

# Des racines fulliéraines et des ailes argentines...

## ... pour la Maison de la Diaconie et de la Solidarité



A la suite de Pier-Giorgio, les jeunes construisent aujourd'hui le Verso l'Alto valaisan.

TEXTE PAR JOËLLE CARRON | PHOTOS: MAISON DE LA DIACONIE

La Maison de la Diaconie et de la Solidarité fait honneur à ses racines fulliéraines. C'est en effet grâce à l'esprit de Padre Gabriel et au soutien de la Fondation Casa Juan Diego – qui poursuit son œuvre auprès des détenus et des enfants de Santa Fe (Argentine) –, que ce beau lieu d'Eglise naît aujourd'hui en Valais. Au service de l'Evangile et des plus petits, la Maison de la Diaconie (diaconie = service du frère, du pauvre) s'est installée depuis mars au « Verso l'Alto », un restaurant nommé par les jeunes de TasOùlaFoi selon la devise du bienheureux Pier-Giorgio Frassati. Proche des exclus, fort en alpinisme et en amitié, Pier-Giorgio emmenait sa « Compagnie des Types louches » vers les plus hauts sommets et leur donnait le courage de relever la tête. Padre Gabriel, Pier-Giorgio: deux témoins inspirants pour

cette Maison portée tant par le Diocèse que par l'Eglise réformée.

La Maison a une **double mission, cantonale et locale**. Elle rassemble, permet de porter ensemble l'appui aux migrants, la pastorale des prisons, l'accueil et le soutien des personnes en précarité ou en fragilité psychique. Ressource pour les acteurs de terrain, elle vise à favoriser un esprit diaconal au service des plus pauvres dans l'ensemble du canton. Au Verso l'Alto, elle offre du lundi au vendredi un accueil quotidien des personnes en situation de fragilité ou d'exclusion, par l'association Accueil Hôtel-Dieu. L'accueil est complété par l'accès aux soins de base « Un soin juste », un réseau d'aide juridique solidaire, un conseil social préventif, un chœur mettant la musique au service de l'humain, divers projets et activités. Tout ceci porté par des professionnels amenant bénévolement leurs compétences, sans oublier l'identité de la Maison: un lieu fraternel, de présence gratuite, d'amitié offerte.

« **Venez et voyez!** » La Maison est aussi un lieu de sensibilisation et de découverte. Elle permet d'oser la rencontre en venant découvrir, l'espace d'un repas ou de quelques jours, la réalité souvent invisible de la précarité. On peut bien sûr s'engager bénévolement dans l'une ou l'autre des activités (accueil, repas communautaire, ateliers, sorties, vie de prière), l'occasion de grandir à travers la rencontre du Christ souffrant dans la personne du plus pauvre. Ou même, encore mieux, s'engager près de chez soi!

**Verso l'Alto/Maison de la Diaconie  
et de la Solidarité**  
Rue de Lausanne 69 à Sion  
maisondiaconie@gmail.com  
027 323 89 15



Un « Bienvenue » fait main par l'Atelier Couture de la Maison.